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        Ma famille
Je viens d'une famille polygameuse de cinq ans, et j'ai deux frères et soeurs. Ma soeur est le premier née, dont ses années vingt-cinq ans, travaille en tant que gestionnaire des ressources humaines et qu'elle est très agréable, elle reste avec son fiancé dans la ville de Bénin, il est ingénieur. Mon frère aîné immédiat a vingt ans de trois ans, il est juste au teint, six pieds de haut et jouant de football, il sert de corner pour les jeunes à Abuja Nigeria. Mes deux parents sont au-dessus de l'âge 40, ma mère est un enseignant et mon père est un géologue, son travail le prend souvent de la maison et ainsi, il reste rarement avec nous mais ma mère reste à la maison plus souvent. Elle est un bon cuisinier et un grand influenceur moral. Nous avons aussi un chien de famille nommé Waldo qu'il a la fourrure brune et est une race de bouveau de sanglier. J'aime tellement ma famille. 


          My family
I come from a polygamous family of five, and I have two siblings.
My sister is the first born, shes twenty five years old, works as a human resource manager and shes very pleasant, she stays with her fiance in benin city, he is an engineer.
My immediate elder brother is twenty three years old, he is fair in complexion, six feet tall and enjoys playing football, he serves as a youth corper in Abuja Nigeria.
Both my parents are above the age 40, my mother is a teacher and my father is a geologist, his job often takes him out of the house and so, he rarely stays with us but my mother stays at home more often. She is a good cook and a great moral influencer. We also have a family dog named waldo he has brown fur and is a boar bull breed.
I love my family so much.
 
